

*[Aurora López Herrera](#)

La [Unión de Escritores y Artistas de Cuba](#), UNEAC, cumplirá este 22 de agosto seis décadas de fundada, por lo que ha preparado una serie de actividades de carácter nacional que se extenderán hasta diciembre.

Del 18 al 22 de agosto de 1961 se efectuó el Primer Congreso Nacional de Escritores y Artistas, y en igual período del presente año se realizarán actos de reconocimiento a trabajadores con larga trayectoria dentro de la organización.

Se ha programado además homenajes al cubano Nicolás Guillén y a Federico García Lorca, en el aniversario 85 del asesinato del poeta español, con un recital de poemas, títeres y canciones organizado por Teatro de las Estaciones, y al cubano Nicolás Guillén.

El viernes 20 de agosto será el día de los jóvenes, y para el sábado 21 se programa la mesa homenaje a Sergio Corrieri, el artista que presidió el Comité Organizador del VII Congreso de la UNEAC.